



VOUS ÊTES UN MUSÉE, UNE ASSOCIATION CULTURELLE, UN PARC À THÈME

**Vous avez des
événements grand public
et vous voulez :**

Attirer un nouveau public

**Proposer un moment
inoubliable**

**Trouver la touche fun et
dynamique qui colle
parfaitement à votre
univers**

**Si c'est le cas,
vous êtes aussi
Ingérables que nous !**

NOTRE PROPOSITION

UNE CRÉATION ORIGINALE

Nous réalisons des **spectacles éducatifs** qui collent parfaitement à votre thématique pour vos événements grand public. Nous créons des confestacles, conférences théâtralisées, qui **allient subtilement divertissement, fiction, humour et vulgarisation.**

POUT TOUT LE MONDE

Une conférence « classique » n'est pas toujours adaptée à un public novice. Avec nos créations, même si la quantité d'**information diffusée** est inférieure, elle est **mieux retenue grâce à l'immersion** dans une fiction. Nos spectacles sont inspirés des conférences pour leur aspect **éducatif et vulgarisé** et du théâtre dans leur **mise en scène, leur jeu d'acteur** et leur **scénographie.**

UNE MÉTHODE

Pour construire une confestacle, nous établissons un **corpus de connaissances à diffuser**, en **échangeant avec des spécialistes** du domaine. Ensuite nous développons un **scénario original**, en cherchant la manière la plus adaptée de **vulgariser les concepts techniques.**

Nous créons la mise en scène, la scénographie, les costumes et les décors qui sublimeront le texte. Enfin nous **testons notre spectacle avec un public type** et ajustons au besoin.

Pour des spectacles sur-mesure ou déjà créés, n'hésitez pas à demander notre catalogue.

UN EXEMPLE DE CONFESTACLE SUR CATALOGUE



“ L’INSTANT OÙ TOUT A CHANGÉ ”

“ Diplo de Cus est l’invitée de l’émission « L’instant où tout a changé ». Elle est interviewée sur l’évènement qui a changé sa vie... mais le présentateur parle-t-il vraiment de la même chose ? ”.

Une confestacle sur l’extinction des dinosaures à partir de 8 ans, pour toute la famille !

Cette confestacle a été jouée lors des Nuits des Etoiles de Dijon pendant l’été 2024 devant 500 personnes.

“ Depuis 2019, les Ingérables enchantent les Nuits des Étoiles organisées à Dijon par la Société Astronomique de Bourgogne, grâce à leur « confestacle » mêlant sciences et humour, pour le plus grand bonheur de nos visiteurs. Ceux-ci sont toujours plusieurs centaines à venir les applaudir. ”

Vincent Boudon, physicien, Président de la Société Astronomique de Bourgogne

CE N’EST PAS TOUT

Nous pouvons aussi vous accompagner lors de vos évènements grand public avec nos **ateliers/stands sur-mesure ou sur catalogue.**

Ces ateliers prennent la forme de **jeux éducatifs** (jeux de sociétés, jeux de plateaux, jeux de rôles, escape game,...) pour **allier d’une nouvelle façon divertissement et vulgarisation.**

Le jeu éducatif est un espace où le public est **acteur**. C’est un excellent moyen pour mieux retenir les informations. Pour chaque atelier, nous développons **une mécanique de jeu originale**, en cherchant la manière la plus adaptée de vulgariser les concepts techniques.

N’hésitez pas à nous contacter pour recevoir le catalogue.



MAIS AU FAIT, QUI SONT CES INGÉRABLES ?

Aliénor

Ingénieure, spécialisée en management culturel
4 ans d’expériences professionnelles dans l’ingénierie pédagogique et le spectacle vivant



Quentin

Ingénieur généraliste et docteur en sciences de l’environnement (AMU)
Créateur de nombreux outils de vulgarisation



LES INGÉRABLES C’EST AUSSI...

De la **production de vidéos éducatives innovantes** pour promouvoir vos découvertes sur les réseaux sociaux !

Une **formation pour la communication grand public** notamment pour les conférences et les ateliers : “Raconter ses recherches : L’art de captiver !”

**DISCUTONS ENSEMBLE
DE VOS BESOINS !**

direction@lesingerables.fr

06 50 06 88 37

www.lesingerables.fr